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前言:

昨天的文章，我说了说对于蚂蚁被约谈的相关思考，很多朋友都留言说对于这次上
面的监管加强非常的支持看好，虽然拥抱监管对于互联网金融企业是必须要走的一
步，但是我们也要从一些宏观的角度去分析这次突发事件给整个行业带来的影响。

今天的文章，我们就说一说宏观方面的事，这也是我的本职工作，也算是给大家一
些简单的思路。

不管是币圈也好，还是整个行业，目前的情况无疑有着巨大的改变，这些能够看得
到的动作，让我们不得不联想到了很多。就像昨天文章发布之后，好友清泉也是第
一时间留言问了自己的一个疑问:
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对于今年的这个情况，好友清泉认为有可能会出现类似于18年的惨状，但是按我个
人的理解，我是这样回答的:

“18年和今年的重点不一样，当时把整个ICO都基本禁了，项目被清退，
数字货币交易所被关停，那时候其实对于数字货币和区块链并不是很了解
，今年政治局会议以后，很明显已经开始大力推进区块链技术的应用，作
为区块链底基础应用的数字货币应该会是积极面的作用。至于今年的风向
，在我看来是对于支付和交易体系的素清，对交易所一定会有很大的影响
，结果就是全部正规化，目前交易所主服务器都在海外，业务在国内，在
我国这是绝对不可能的事，以后有可能会逐渐正规化，建设国内数字货币
交易的平台。整合币圈的一些资源。我觉得像18年的那种惨，这次不至于
，只不过会害了一些大户们，散户无所谓。”
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之所以我会有这样的理解，是因为在我看来，目前的监管潮对于整个行业来说都是
利好，虽说眼前的情况不容乐观，但是这些负面和利空的消息，均是再为之后的正
规化流程做铺垫和准备工作。

币圈不素清，不整顿，是绝对不会有出路，尤其在我们目前的体制下，这样的完全
自由式交易行为，缺乏太多的安全考虑，如果没有有效和完善的监管体系，迟早会
整体塌陷，资本狂欢的那一刻确实让人心旷神怡，但是狂欢后的诟病，更让你举步
维艰。

就像好友清泉所说:“币圈需要正能量”

但是这个正能量，绝非是某些作者的臆想和猜测，任何事情的发生总有原因，什么
样的因，造就什么样的果，我们要有理有据，思考也必须要有依据，不能随口胡说
！

今天的文章，我就从宏观方面为大家说一说我个人的一些思考，当然，我是有理有
据的！
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不得不说，这又是一个风口啊！

那先把几个重要的时间点跟大家交代一下，10月29号本周四阐述主旨，那按照之前
的经验呢，周四可能对细分领域的涉及会比较少，但是一个自上而下的全局轮廓基
本就出来了。

然后11月出建议稿全文发布，明年3月人大会议审议通过。

时间说完，我们说影响。又要说起那个老生常谈的问题了，在A股什么最重要？大
家别千万不要在乱猜了，我来告诉你:
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最重要的一定是政策！

掌握了管理层的政策和动向，永远都是抢占先机的不二法门。回顾过去，你看那些
涨得好的行业，就是五年规划里的东西，从指数的表现上来看，十二五、十三五发
布之后，市场情绪都会有一个短期的提振，但持续性不强，可能暂时找不出什么规
律，但是五年计划提到的行业一定是带来长期利好的。

比如十三五提到的新能源车，5G芯片，医疗器械等。一路看下来，这也就是A股这
几年的热门吧。

我就提醒到这啦，别的不能再说了，自己体会！

等周四落地了我再给大家细细说来！
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